



2024年5月30日

各 位

深圳市天栄体育文化管理有限公司との協創パートナーシップ協定締結

～「海のF1（エフ・ワン）」パワーボート世界選手権の日本開催に向けて～

当社は、深圳市天栄体育文化管理有限公司（以下、「天栄体育」といいます。）と日本でのF1パワーボート世界選手権開催に関する誘致に向けて、協創パートナーシップ協定を締結することとなりましたので、下記のとおりお知らせいたします。



▲「海のF1」とも呼ばれるパワーボート

天栄体育は、パワーボートと呼ばれるモーターボートを使った競技（モータースポーツ）などのイベント開催や他スポーツイベント企画の運営などを行っている中国の企業です。

パワーボートについては、船体クラスによって最高速度は200km/hを越えるものもあり、「海のF1」などとも呼ばれている水上の競技です。

2023年に開催したF1パワーボート世界選手権（中国鄭州グランプリ）では、天栄体育がイベント運営管理委員会として共催をしています。



今回、日本におけるF1パワーボート世界選手権開催の誘致において、日本の協業パートナー等も模索していた天栄体育と本件について話し合う機会がありました。

そのなかで、日本でのF1パワーボート世界選手権に関する開催誘致に向けて、パワーボートを日本でも広く周知していきたい天栄体育の強いご意向などに当社も共感し、この度、両社で協創パートナーシップ契約の締結を行うことになっております。

➤ 協創パートナーシップ協定先の概要

- (1) 名称 深圳市天栄体育文化管理有限公司
- (2) 所在地 深圳市福田区深南大道深圳特区报业大厦 31 层 A
- (3) 代表者 法定代表人 田圃
- (4) 事業内容 スポーツイベント企画、文化活動企画、展示会企画
- (5) 資本金 1,000 万人民币元
- (6) 設立年月 2012 年 12 月 13 日



当社は、日本国内における事業連携先等の強固なネットワークを駆使しながら、天栄体育の豊富な経験を融合させることで、天栄体育と共に F1 パワーボート世界選手権開催を日本で行い、国内外の水上スポーツ愛好者に新たな魅力を提供していくことを目指します。

天栄体育は、国際モーターボート連盟（UIM）などと連携し、選手権の規定や手続きを遵守しながら、日本での開催を準備し、両社で地方自治体、観光局、スポーツ関連団体や他企業とも協力して、開催に向けての必要な資源とサポートを確保していきます。

またパワーボートに係るイベントの広報活動も積極的に行い、パワーボートの魅力を機に水上スポーツファンや一般の人々に向けて興味を喚起するために、ソーシャルメディアや地元メディアを活用して、発信していきます。

本協定により、天栄体育と緊密に協力し、本プロジェクトの成功に向けて事業の推進も行っていきます。

※なお、本件が現状で当社の連結業績等に与える影響はございません。

以上